

Medienmitteilung, 16. Dezember 2022

# Verhandlungen um «Nois» abgeschlossen

**Die EGC Gastro GmbH verlässt das gemietete Lokal «Nois» am Hauptsitz der Nidwaldner Kantonalbank (NKB) per Ende Dezember 2022. Die NKB und die EGC Gastro GmbH wurden sich mittels eines Vergleichs einig. Über die Neuausrichtung der Räumlichkeiten entscheidet die NKB zu einem späteren Zeitpunkt.**

Seit März 2020 ist das Restaurant «Nois» beim Hauptsitz der NKB geschlossen. Nun konnten die NKB und die EGC Gastro GmbH einen Vergleich abschliessen. Ein Ergebnis daraus ist, dass die EGC Gastro GmbH bis Ende Dezember 2022 die Lokalitäten verlässt und der NKB alle Schlüssel übergibt. Über die genauen Inhalte des Vergleichs wurde Stillschweigen vereinbart.

Die NKB wird im Anschluss die Räumlichkeiten besichtigen und über die Neuausrichtung entscheiden.

## Kontakt für Medienschaffende

Peter Bircher

Leiter Marketing & Kommunikation

Telefon 041 619 22 60

[peter.bircher@nkb.ch](mailto:peter.bircher@nkb.ch)